

# *ONU : alerte sur la crise nutritionnelle menaçant les enfants*

---



Nations Unies, 30 janvier (RHC)-) Plus de 39 milliards de repas scolaires ont été perdus dans le monde depuis le début de la pandémie à cause de la fermeture d'établissements d'enseignement, et aujourd'hui, on court le risque d'une crise nutritionnelle.

C'est ce que souligne un rapport conjoint du Fonds des Nations Unies pour l'Enfance (UNICEF) et du Programme Alimentaire Mondial (PAM), détaillant comment ces pertes ont touché environ 370 millions d'enfants à l'échelle mondiale.

Beaucoup de ces enfants dépendent souvent des repas scolaires comme source essentielle de leur alimentation quotidienne, souligne le rapport.

Malgré les preuves évidentes du fait que les écoles ne sont pas les principaux foyers d'infection au Covid-19, des millions d'enfants dans le monde sont confrontés à la fermeture de ces centres, a déclaré la Directrice générale de l'UNICEF Henrietta Fore.

Beaucoup d'enfants dépendent des écoles pour leurs repas quotidiens, et maintenant ils perdent non seulement leur éducation, mais aussi une source fiable de nutrition, a-t-il souligné.

Alors que la pandémie du Covid-19 est en marche et que l'on s'attend à la distribution de vaccins, il est urgent de donner la priorité à la réouverture des écoles et on doit le faire avec des mesures pour le rendre aussi sûr que possible avec l'accès à des installations sanitaires telles que l'eau et le savon, a précisé Fore.

Selon les estimations des agences de l'ONU, 24 millions d'enfants en âge d'aller à l'école risquent de quitter les établissements d'enseignement à cause de la pandémie, ce qui annule de nombreux progrès réalisés au cours des dernières décennies.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246181-onu-alerte-sur-la-crise-nutritionnelle-menacant-les-enfants>



**Radio Habana Cuba**